

Hebdo Canada

Ottawa
Canada

Volume 10, N° 4
le 27 janvier 1982

Le Festival d'été du patrimoine couronnera la réunion des Néo-Écossais	1
Le Canada signe deux accords de coopération nucléaire	3
L'industrie laitière canadienne intéresse les Vénézuéliens	3
Le Canada ratifie un pacte visant à éliminer la discrimination	3
L'industrie du pétrole au Canada	3
Restructuration administrative	4
Découverte d'un traitement plus rapide et plus efficace de la dépression	4
Voitures Bombardier à New York	4
Expérience d'élevage du homard dans l'Île-du-Prince-Édouard	5
Messages entre cellules	5
Où vont ces arpens de neige?	6
Tremblements de terre dans les Maritimes	6
Étude sur la thalassémie	6
La télévision en relief découverte à Montréal?	6
Coopération avec l'EBAD de Dakar	6
La chronique des arts	7
Nouvelles brèves	8

Le Festival d'été du patrimoine couronnera la réunion des Néo-Écossais

Cette année, plus de 50 000 personnes reviendront en Nouvelle-Écosse à la recherche de leurs racines, dans le cadre de la plus grande réunion de famille organisée jusqu'à présent au Canada, et dont le couronnement sera le Festival d'été du patrimoine.

Le Festival est centré sur le patrimoine multiculturel de la province, dont la culture plonge ses racines dans des traditions anglaises, irlandaises, françaises, amérindiennes, écossaises et allemandes, pour n'en citer que quelques-unes.

On estime que 86 p. cent des familles de la province ont des parents vivant dans d'autres régions du Canada depuis moins d'une génération. Avec l'aide de ces familles, le ministère du Tourisme de la Nouvelle-Écosse a envoyé à chaque ancien résidant une invitation lui proposant de venir, en 1982, passer ses vacances dans sa province d'origine.

La Nouvelle-Écosse

La Nouvelle-Écosse est l'un des quatre partenaires originaux de la Confédération canadienne de 1867. Baignée par l'océan Atlantique et orientée du nord-est au sud-

ouest, elle jouit d'un important avantage sur le plan commercial: c'est un point de liaison naturel avec l'Europe.

[Sa] situation géographique privilégiée, alliée à la présence de grands ports en eau profonde, libres de glaces, a été un facteur clé du développement économique de la province. D'une superficie de 55 491 kilomètres carrés, la Nouvelle-Écosse est plus grande que le Danemark, mais un peu plus petite que l'Écosse dont elle a pris le nom. En voiture, on peut la parcourir dans toute sa longueur en une journée. Il n'y a, en effet, que 579 kilomètres entre ses points les plus éloignés et comme sa largeur moyenne est de 128 kilomètres, on y est toujours à proximité de la mer.

Le littoral dentelé de la Nouvelle-Écosse offre sur 10 424 kilomètres une succession de promontoires accidentés, de ports tranquilles et de plages. Son arrière-pays, aux lacs et aux cours d'eau innombrables, est dominé par les hautes terres rocailleuses de l'Atlantique, le plateau du Cap-Breton et les collines boisées de la baie de Cobequid. On trouve en Nouvelle-Écosse un phénomène particulier aux pro-



Un des nombreux petits villages côtiers de la Nouvelle-Écosse.



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada